

## 体育科「スキー練習」

たくさんの雪が降り、グラウンドやスキー山で何回かスキー練習ができました。去年は、暖冬のためスキー教室はなかったのですが、初めてスキーをする子供も多かったのですが、練習を重ねるたびに、スキーを履いて歩いたり、山登りがスムーズにできたり、気持ちよく滑ったりするなど、上手になってきました。1月29日(金)は、イオックス・アローザへ行って、学習を進めます。

学年だより1月号で伝えてある通り、スキー用具の準備を忘れずお願いします。また、全てのものに記名をお願いします。コロナ対策として、マスクか、ネックウォーマーを必ずすることになっています。リフトやゴンドラに乗る際、必要となります。もう一度持ち物を確認してください。

また、スキー学習のしおりで伝えた通り、1月29日(金)～1月31日(日)の間にスキー用具一式を持ち帰ってください。体育館玄関前に並べておきます。よろしくお願いします。



## 1月21日(木) 九九かるた大会

2年九九かるた大会を多目的ホールで行いました。事前にかるた大会実行委員を決め、実行委員になった子供たちで、進行や言葉、プログラムや対戦表を作り、進めました。今回実行委員にならなかった子供たちも、3学期に行われる集会などで、実行委員になる機会を与えて、3年生に向けての準備をしていきたいと思います。

かるた大会当日の子供たちは、2学期の算数科の学習で覚えたかけ算九九を思い出し、「24」と言われると、答えが24になる4枚のカード(「6×4」「4×6」「3×8」「8×3」)を素早く取っていました。その4枚を素早く取ろうと、1枚取っては、手を膝に置き、また、次のカードを取ろうとする真剣な姿が印象的でした。1回戦と2回戦の合計が90枚を超える人もいて、びっくりしました。今後も、かけ算九九を忘れないように復習しながら、3年生を迎えられるように練習を続けたいと思います。



## 図画工作科「粘土版画を仕上げよう」

12月中旬から取りかかった粘土版画の背景を考えました。網の上で歯ブラシで色をこすりつけたり、洗濯ばさみやペットボトルキャップに色を付けて型押ししたりして、楽しみながら仕上げることができました。2月12日の学習参観で掲示します。是非ご覧ください。

## 生活科「あしたへジャンプ」

生まれたころ、1歳くらいから年長までのころ、小学校に入学するころに分けて、小さい時の思い出やおうちの方の想いを子供たちに話していただきありがとうございました。子供たちは、写真やビデオを見せてもらって、「こんなに小さかったな。」「洋服や靴を見せてもらったけど、今は着れないね。」「お母さん大変だったんだね。」等、それぞれ感想を話していました。これらのことを基に、こんなに大きく成長して、できるようになったことを学習参観で発表したいと考えています。子供たちの活躍をご期待ください。